



Todos los partidos tienen que reflexionar sobre el abstencionismo: Rubén Moreira

El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI indicó que, luego de las pasadas elecciones de este 5 de junio, todos los partidos tienen que reflexionar sobre el abstencionismo. “Los que hoy van a gobernar no traen los porcentajes necesarios de legitimidad, esa es la preocupación. Van a tirar cohetes porque les favorecieron los números finales, pero el resultado es para entrar a un proceso profundo de reflexión”, apuntó en declaraciones a la prensa.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/todos-los-partidos-tienen-que-reflexionar-sobre-el-abstencionismo-ruben-moreira/>